



Alimento y salud animal. Conocimientos y desarrollos tecnológicos

Oscar Almazán, Grizel Delgado, M. Antonieta Brizuela,
Amarilys Guevara, Alfredo Torres

Editorial Icidca
La Habana
2012
(Cd-Rom) 1662 Kb

Aún hoy es evidente que la producción pecuaria en el trópico insular aguarda por una base de alimento adecuada a sus peculiaridades de suelo, clima y cultura, integrada a una autóctona seguridad alimentaria, dentro de un mundo donde, cada año, esta se hace más incierta. Los trabajos de I+D+i, en lo referido a la nutrición, manejo, salud, entre otros temas, muestran que la agroindustria de la caña de azúcar, sus subproductos y derivados, están llamados a jugar un papel protagónico, como solución a este conflicto. En esta obra se persigue el propósito de ordenar, calificar, contextualizar, y preservar el aval de conocimientos que, sobre la producción de alimento animal a partir de la caña de azúcar, ha generado el ICIDCA, como resultado de una labor sistemática de investigación y desarrollo durante 48 años..